

## Wen wählen?

Die CDU und CSU

eene, meene muh,  
nicht mehr christlich,  
und raus bist du.

Die SPD

auch Doktor Schulzes Spritze  
bringt nicht genügend Sitze,  
nur der Nadelstich tut weh.

Grüne,

einst die Stimme für Umwelt und Leben,  
verlieren sich darin, nach Macht zu streben.  
Fordern von anderen nur Schuld und Sühne.

Die FDP

ohne den Guido gab's lange keine Welle.  
Im politischen Wind dreht sich das Fähnchen schnelle.  
Die schönen Parolen tun bestenfalls nicht weh.

Die Linke

Ein Knecht allein kann den Wagen  
nicht ins Rollen bringen, gar denn tragen.  
Halbrechts ist's nur mühsames Gehinke.

AFD

Zu viele Leute glauben diesen Stuss.  
Bei Menschenrechten ist bei denen Schluss.  
Schon diesen Namen zu nennen, tut mir weh.

Piraten und Freie Wähler

tapfer wollen auch sie gern mitbestimmen.  
Am Polihimmel wird ihr Stern verglimmen,  
kaum bemerkt vom Stimmzähler.

Wem willst du deine Stimme geben?

Politik ist ein schmutziges Geschäft,  
wo einer nur dem anderen nachhäft.  
So entscheide: wer bestimmt dein Leben?

